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□ その他の質疑 

内容区分 No 質   疑 回   答 

ぐるりんバスについて 1 ・ぐるりんの群馬地域の運行について、1人も乗っていないぐ

るりんバスを良く見るが、回数、路線をもっと減車しても

良いのではと思うが、考えを聞きたい。 

西毛広域幹線道について 1 ・前橋から高崎渋川線までと箕郷から安中方面は、工事に入

っている様です。 

私の住む上郊地区は、数十年前に計画されていましたが、

いつ頃実現出来るか不明です。地域発展のため、早急な実

施を要望する。 
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内容区分 No 質   疑 回   答 

国府公民館改築工事につ

いて 

1 ・合併以来、生涯学習のための利用が大変活発化し、利用者

も子供、幼児からお年寄りまで幅広く活用している。 

ただ、利用ニ－ズに合った構造（間取り・トイレ）になっ

ているかと言うと足らない部分があり、耐震改修も含め、

いつ改築に着手するのか伺いたい。   

休耕地の利用促進につい

て 

１ ・旧陸軍前橋飛行場（通称－堤ヶ岡飛行場）跡地である田畑

については、休耕地が多く見受けられてとても残念である。

個人的にも大好きな場所なので、広々とした農地に「セイ

タカアワダチソウ」が茂っている風景は見たくない心境で

ある。法的なことや農政のことが分からないので具体的な

提案もできないが、何とか農作物を生み出す土地として活

用できないものか。 
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内容区分 No 質   疑 回   答 

市役所職員の消防団への

入団促進等について 

１ ・群馬県において、職員の消防団入団促進をおこなってい

るようですが、高崎市においても職員の消防団入団を促

進するような考えはないのか。 

 また、職員のところに入団勧誘に行く際に、市や消防局

としてバックアップしていただけないか。 


